

## Vorderreit Kapelle



Sie wurde 1999 - 2000 von Herbert und Gerti Höllbacher (Vorderreitbauern) erbaut. Pläne für einen Kapellenbau hatte Gerti schon früher, aber der ausschlaggebende Punkt für diesen „Bau“ war der Tod ihres Sohnes Herbert Höllbacher im Jahr 1997. Pfarrer GR Michael Babeu segnete diese Andachtsstätte im Frühjahr 2001.

Auf dem viereckigen Mauerbau mit rundem Abschluss ist ein Dachstuhl in Sichtbauweise aufgesetzt. Ein Kreuz mit Kugel krönt das Satteldach. Auf dem Querbalken über dem Eingang ist der Spruch eingeschrieben: „Zeige uns den Weg ans Licht“. Durch die seitlichen Rundbogenfenster und den Fenstern der zweiflügeligen Eingangstüren fällt Licht in den Innenraum. Im Inneren der Kapelle befindet sich ein Kruzifix, das bereits im Jahr 1990 in Kitzbühel dafür gekauft wurde. An den Wänden hängen alte Heiligenbilder, die aus den Haaren von Herbert Höllbachers Großmutter Theresia Eibl (Schober) und einem Onkel gefertigt wurden. Außerdem sind noch Betbänke in diesem Andachtsraum aufgestellt.

